

EL POPULAR

Viernes, 25 de Setiembre de 1978

HACIA UNA AMPLIA UNIDAD POPULAR

Auspiciosa Reunión del Frente Izquierda y P.D.C.



Una importante reunión política mantuvieron ayer el Frente Izquierda de Liberación y el Partido Demócrata Cristiano en la que se consideró, con resultado auspicioso, las posibilidades de una acción común de todas las fuerzas populares de oposición a la política del gobierno, tanto en lo inmediato, como en los planos electoral y post-electoral. La entrevista, que fue solicitada por el PDC en el marco de una serie de reuniones que dicha agrupación política viene llevando a cabo con distintos sectores para la concreción de un Frente Amplio, tuvo lugar en la sede central del F. I. de L., de la Av. 18 de Julio.

QUIENES PARTICIPARON

En el evento, que se inició a las 10 y se prolongó hasta las 18 y 30, participaron, por el FIDEL, su presidente, diputado Luis Pedro Bonavita; el senador Enrique Rodríguez; el Dr. Edmundo Sosa Nieto; el doctor Adolfo Aguirre González; Federico Martínez y el edil Luis Tejada. Por el PDC estuvieron su presidente, diputado José Pablo Terra, el doctor Daniel Sosa Díaz, el edil Hugo Benilla y Romero Pérez.

Al término de la trascendente reunión, la primera que también oficialmente ambos sectores políticos, EL POPULAR, requirió la palabra de don Luis Pedro Bonavita y del doctor Sosa Díaz, presidente de la Departamental Misionera del PDC.

LUIS PEDRO BONAVITA: "REUNIÓN MUY AUSPICIOSA..."

—Fue una entrevista muy cordial —comenzó por señalar el presidente del Frente Izquierda—. Conversamos ampliamente sobre varios temas políticos de actualidad. Considero que ha sido una reunión muy auspiciosa, porque quedó de relieve la coincidencia que tenemos con el PDC en multitud de enfoques y puntos, comenzando por el punto previo, de la necesidad de llegar a la formación de un Frente Amplio de unidad

popular, capaz de constituirse en una alternativa de poder. La delegación del PDC nos informó de las gestiones que vienen haciendo y que van de pública notoriedad, con distintos sectores políticos, tendientes a ligar acuerdos en el plano político, pre-electoral electoral y post-electoral, manifestándose optimistas sobre las impresiones que han recogido.

Por nuestra parte —agrega Bonavita— ratificamos la posición del Frente Izquierda en el sentido de estar en la mayor amplitud los procedimientos conducentes a la formación de la unidad popular en el plano político. Quedamos finalmente en continuar conversando sobre estos importantes temas.

DANIEL SOSA DÍAZ: "FRENTE COMÚN DE TODAS LAS FUERZAS PROGRESISTAS..."

Expusimos al FIDEL, —agregó Sosa Díaz a EL POPULAR— nuestro planteo general sobre la necesidad de constituir un frente común de todas las fuerzas progresistas del país para elevar una alternativa nacional de cambio, sustentada fundamentalmente a la política actual del gobierno de Pacheco Arco y la oligarquía que lo rodea. Ese frente amplio, si bien por la urgencia de las elecciones tendrá que concretar, tratar y concretar for-

mulas electorales, más allá de eso, tiene una validez permanente, como mecanismo de fuerzas que levantarán un programa común para la totalidad del país y que ya puede expresarse en la lucha de todos los días, en la oposición coordinada a este gobierno y en la acción cívica, más allá de las elecciones, para abrir un cauce político nuevo, que nos libere de las fauces alternativas de hoy entre sectores políticos de los temas denominados tradicionales, que no tienen nada en común y que incluso se entrecruzan en las coaliciones y aperturas.

Esta —añade Sosa Díaz— es una operación un esfuerzo que es necesario, más que para los sectores que eventualmente se reúnan, para la propia recuperación del país, que en estos últimos años viene erigiendo la gestión de una nueva fuerza política nacional, popular y antidemocrática que concita la esperanza y la adhesión de un pueblo escéptico de las prácticas tradicionales y que repudia el sistema político tal cual se ha venido dando hasta ahora.

De la reunión con el FIDEL hubo un planteo general nuestro, y apreciaciones de los representantes del FIDEL, que seguramente tendrán que concretar a nivel de sus autoridades. Desde

ya podemos decir que nos encontramos con un clima muy propicio y con una apertura muy amplia para hacer realidad el Frente Amplio.

Refirió luego Sosa Díaz que el PDC se ha mantenido estrechamente con el senador Rodríguez Camaño; así como el diputado Giorrello Abalenda y el Comité Ejecutivo de la SI; con el edil Sandovalista a título de representante electivo de la SI; con la senadora Alina Robillo, oportunidad en que estuvieron presentes el diputado Echeverría y el edil Galván; con el sector de la SI de Zelmar Michelini y ahora con el FIDEL. En los próximos días proyectan culminar esta primera etapa de contactos con otros sectores del Partido Nacional y con el socialismo y sectores independentes no nucleados en ningún partido, como "Mizcha", con Dero, con el 3 y 4 de octubre la Comisión Nacional del PDC analizará los resultados de esta primera etapa y adoptará determinaciones concretas para los próximos pasos, concluyó Sosa Díaz.

Cabe señalar, por último, que en los medios políticos no se ocultó el hecho de la importancia de la reunión de ayer en la que, por primera vez, tenemos contacto las direcciones de ambos partidos.

BONAVITA: "Queremos un movimiento de fuerza un frente amplio de todas las fuerzas populares..."

SOSA DÍAZ: "Frente común de todas las fuerzas progresistas para enfrentar la política de la oligarquía..."

